

rale. Aussi ce miracle est-il considéré comme l'un des plus éclatants. Le cardinal Prisco a obtenu déjà des lettres rémissoriales pour faire le procès apostolique. Hâtons par nos prières le jour de sa canonisation.

PÈLERINAGE À PARAY-LE-MONIAL EN 1901

Sa Sainteté le Pape Léon XIII a récemment accordé une indulgence plénière à ceux qui feraient cette année le pèlerinage de Paray-le-Monial, en vue de consacrer tout spécialement le XXe siècle au Cœur de Jésus (Rescrit du 9 décembre 1900). C'est donc entrer dans les vues du Souverain Pontife que de se rendre, aussi nombreux que possible, en pèlerinage, à ce berceau béni de la dévotion au Sacré-Cœur.

Le pèlerinage général de l'Apostolat de la Prière, — nous écrivait-on de Toulouse — se renouvellera cette année, le mardi, 11 juin.

M. L. J. Rivet se propose de conduire lui-même, cette année, les pèlerins canadiens qui voudront aller à Paray-le-Monial. Le départ s'effectuera de Montréal, vers le milieu de juin. Prix : en 1re classe, \$225 à \$245 ; en 2de classe, \$190 à \$210. Les pèlerins pourront poursuivre jusqu'à Lourdes et Rome. Pour plus amples informations, s'adresser directement à M. L. J. Rivet, 418, rue Rachel, Montréal.

ITALIE

Consécration universelle des enfants.—On fait de grands préparatifs pour la consécration universelle des enfants au divin Rédempteur. Elle aura lieu à Lorette, à la *Santa Casa* elle-même, dans laquelle Notre-Seigneur a grandi.

Le phare du Sacré-Cœur.—A Mazzara del Vallo, en Sicile, l'église du Sacré-Cœur a une tour assez élevée pour être vue de tous les côtés. Elle est terminée par une coupole de cristal sous laquelle est un autel où est exposé le Saint-Sacrement. On y fait l'adoration perpétuelle. Cette tour s'appelle le *phare eucharistique*.

FRANCE

La basilique du Sacré-Cœur, à Montmartre, Paris.—M. Rauline, architecte du Sacré-Cœur, a reçu les marbres qu'il était allé choisir lui-même à Sienna cet été, et dans lesquels il va faire commencer la taille du maître-autel de la basilique de Montmartre. C'est en juin prochain que S. Em. le cardinal Richard compte présider la cérémonie de consécration de ce maître-autel, dont la construction ne demandera pas moins de cinq mois.

En attendant, M. Rauline vient de commencer les travaux d'installation de la lumière électrique au Sacré-Cœur : l'éclairage intérieur seul, sera fourni par 1,000 lampes électriques de forces diverses variant de 5 à 32 bougies par lampe.